

# 輪

Ⅱ期もあと1ヶ月となりました。そろそろ今年の締めくく  
りの時期です。しっかりと振り返り、新しい年の最初の3  
ヶ月につなげていきましょう。

## 合同体育～空手～

各学年合同で体育を行い、「空手」を学びました。武道の中で代表的なのが「空手」ですが、東京オリンピックでも競技になっていました。武道では礼儀を重んじ、大きな声を出す場面もありました。生徒の皆さんは真剣な表情で講師の先生方の熱心な指導を受けていました。光梅タイムの空手講座だった生徒たちは歯切れの良い動きをしていました。全学年行いましたが、特に体格のよい3年生は迫力のある演舞を披露してくれました。

写真は当日の様子です。



## 技術科でチューリップを・・・

1年生の技術の時間に、職員室前の花壇にチューリップの球根を植えている様子が見られました。この花壇には1年を通していろいろな花が咲いている様子が見られます。マリーゴールドなども美しく咲いていました。今回はチューリップがどんなきれいな花を咲かせてくれるのか本当に楽しみです。1年生はグループごとに区切られた場所に球根を植えていきました。これから水やりなども行い、色鮮やかな花を咲かせてくれることでしょう。写真は当日の様子です。



## みついの日～ラジオ体操～

